

total de 186. ed mandado en todo el termino de un mes para que ponga el honor de informar a Vd. C. Sr. para conocimiento de Vd. Sr. Gobernador del Estado, adjuntandole el D. N. de la correspondencia Oficial recibida en esta Presidencia, procedente de la Junta de esa Intendencia, en todo el mes, copia de las actas levantadas por la Corporacion Municipal de la Ferreria, por el movimiento de caudales habidos en ella durante dichos meses y estados de las escuelas publicas, documentos todos pertenecientes al mes que hoy termina. Libertad y Constitucion, Gra. Goia, 31 de Mayo de 1902

N.º 61 Tengo el honor de recibir a Vd. C. Sr. los documentos de fin de mes, suplico a Vd. Sr. dar cuenta con ellos al Sr. Gobernador del Estado para su conocimiento = Lib. y Const. Gra. Goia Mayo 31 de 1902

N.º 62 Me refiero a la carta de la Srta. de un momento <sup>de que no habia contestado por haber estado ausente</sup> cargo p.º 7 de Mayo del corriente año, en la que se me dice: que si a Poderes Corp. debe imponerse le alguna pena correccional por infracciones de policia que hubiere cometido, en este caso cual fuere dicha pena; sobre de lo cual constato que dicho individuo fue remitido por robo y andar perdiendo timbrona sin licencia de ninguna autoridad, en cuyo caso esta autoridad le impone el castigo de un mes de arresto, pero como para ahora haya trascendido su termino, suplico a Vd. Sr. si a bien lo tuviere, ordenar se ponga en libertad al expresado Corp. Lib. y Const. Gra. Goia Mayo 31 de 1902

N.º 63 Con p.º 2 de D. N. anterior dice a Vd. Sr. mi cargo el Sr. Inten. Ferreria del Estado, en N.º 12, 046, lo que a la letra es: "Por acuerdo del Sr. Gobernador recomiendo a Vd. Sr. edicite al C. Ferreria Municipal de esa Villa, a fin de que con toda actividad gestione.

ante la autoridad Judicial respectiva, el cobro de los adeudos que  
por valor de \$445.<sup>00</sup> se reclaman á varias personas de este mismo lu-  
gar por los impuestos de este territorio, así como también por  
las contribuciones de  $\frac{3}{4}$  % sobre rentas y por el impuesto á pa-  
dres de familia que tienen hijos en las Escuelas Oficiales; sirvien-  
dose Vd. dar cuenta del resultado á esta J. A. = "Lo inserto á Vd.  
para su conocimiento <sup>expresando que por la Financiera de este</sup>  
~~caso se forme la lista de todos los adeudos que en ella se he-  
le la lista de los adeudos pendientes de cobro, y sirva de base de  
den puntualmente de cobro y la pase á la autoridad judicial  
para su cuenta con el fin de pagar los adeudos que se le han  
para en ejecución, dondome aviso con el resultado para  
firmar en el Estado con el Jefe de la Municipalidad y el  
armi en haber y al Sup. Jefe del Estado  
caso inserta = Libertad y Constitución, Guá Guá Abril  
1.º de 1902 = C. Ferrocarril Municipal Villa - Puente~~

N.º 64 Con esta misma fecha, están autorizados los Ad-  
ministradores de la "Serna" y "Trotin" de ferri de en of.º n.º  
102 fecha de ayer que me es grato contestar a lo digo  
á Vd. para su conocimiento; apreciándole ~~el~~ mi aprecio  
y Consideración = Lib.º y Const. Guá Guá Abril 4 de 1902

N.º 65 Refiriéndome á la circular n.º 1 de la H. Corporación que  
Vd. dignamente provido, expedida con fecha 1.º de Mayo p.º  
en cuya circular se invita á los particulares á efecto de cono-  
cer á las familias que en ese punto sufrieron las conse-  
cuencias del incendio ocurrido en esta Villa el día 27 del  
mes de febrero anterior, le manifiesto á Vd. que en este  
territorio, fue posible reunir la suma de \$25.00 segun-  
la lista que adjunto á esta Comunicación. En tal virtud se  
plico á Vd. se sirva decirme en contestación, en qué caso de  
Monte Rey, le citó en dineros á su disposición, por no ha-  
ber conducta segura para ser pronto. = He de vencer á  
Vd. se sirva dar cuenta con esta nota á la H. Corporación  
que dignamente provido, como resultado de la circular que  
por su digno conducto se me remitió. Lib.º y Constitución  
Guá Guá Abril 4 de 1902

N.º 66 - Con esta misma fecha me dice el C. Ferrocarril Municipal  
de esta Villa, lo que á la letra copio = Haciendo presentado